

# HEINRICH KAUKEMÖLLER ERHÄLT SILBERNE PRÄSIDENTENNADEL



Lutz Pinkerneil (li.) erhält von Werner Bösch die silberne Ehrennadel vom Regionsfachverband Schießsport.



Königsfamilie (v. li.): Malte Fischer, Renate Bremer, Sabrin Nimmich, Klaus Fischer, Tim Ubaczek und Yannik Fonk.

Ausgerichtet von der Schützengesellschaft v. 1834 e. V. Letter feierte der Kreisschützenverband Leine sein Kreisschützenfest in Letter.

Nachdem die Fahnen einmarschiert waren, begrüßte die Kreisvorsitzende Gaby Dietrich die Gäste. Anschließend wurden die Kreismajestäten geehrt, so wie die Sieger im Wettbewerb um das Grüne Band und um die Kreisjugendstandarte. Kreissportleiter Lutz Pinkerneil zeichnete die neuen Könige aus. Die scheidende und die neue Kreiskönigin Renate Bremer von der Schützengesellschaft Letter wurde gebührend gefeiert. Ihr zur Seite stehen Sabine Ruhkopf (Letter) und Petra Fischer von den Bürgerschützen Seelze als Adjutantinnen. Neuer Kreiskönig wurde Klaus Fischer von den Bürgerschützen Seelze, seine Adjutanten sind

Manfred Bremer aus Letter und Manuel Vergel-Sanchez aus Seelze. Die Schützenjugend wurde ebenfalls geehrt. Neue Lichtpunktkönigin ist Sabina Nimmich von der Schützengilde Dedensen, Schülerkönig ist Yannik Fonk von der Schützengesellschaft Letter. Ebenfalls aus Letter kommt Jugendkönig Tim Ubaczek, Juniorenkönig Malte Fischer ist vom SV Gümmer. An die Fahne der Schützengesellschaft Letter wurde wieder das Grüne Band geheftet, auch die Kreisjugendstandarte wurde der Schützengesellschaft Letter überreicht. Werner Bösch vom Regionsfachverband Schießsport ehrte Lutz Pinkerneil mit der Silbernen Ehrennadel. Im Anschluss an die

Veranstaltung nahm der KSV Leine noch eine Ehrung vor. Gaby Dietrich verlas die Urkunde und würdigte die Arbeit, die Heinrich Kaukemöller, ehemaliger Vorsitzender des SV Gümmer, in vielen Jahren für das Schützenwesen geleistet hatte und zeichnete ihn mit der silbernen Präsidentennadel aus. Der neue Vorsitzende des SV Gümmer, Karsten Heimberg, heftete Kaukemöller die Nadel an. Unter stehenden Ovationen der Gäste nahm Kaukemöller die Ehrung entgegen.

Text und Fotos: Ilse Bähr-Pinkerneil  
(1. Kreispresseprecherin)